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３月３０日例会報告 

 

 

 これからの医療提供体制の変革化、予算、医療機関の

連携、地域の連携等の卓話をされました。 

 

「現在の医療提供体制について」卓話  五十嵐 幸裕会員   

小泉改革次の標的は

国民医療費31兆が25年度69兆に

介護保険5兆が25年度20兆に

120万ベットを60万ベットに減らす

在院日数20日を14日に短縮

診断群分類別包括評価(DPC)拡大

クリティカルパスの拡大

地域連携クリティカルパス

発症　入院 90万
入院日数

地域連携パス 14日

60万

3万
入院日数

150日

20万

38万

15万

在宅 介護老人保健施設に15～17万床転換

在宅療養支援診療所 (現在の老健29万に増床で46万床)

往診　専門 有料老人ホーム等に6～8万床転換

(現在の5万に増床で13万床)

健診 指導
市町村(保健師) その他

特別養護老人ホーム　38万人

グループホーム　　10万人

急性期病院

回復期病院

急性期治療

急性期リハビリ

回復期治療

回復期リハビリ

医療保険対応で25万床を15万床に削減

介護保険対応で13万床を12年まで全廃

療養病院・病棟
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出席率 

会員数 出席数 欠席数 内無届欠席数 出席率 

  ６０名   ４０名  １９名    ３名 ６７．８０％ 

出席免除 

１名 

塚原  英夫 沖縄のカヌチャベイリゾートに行ってきました。天気は良好？泡盛はうまいし、良い思

い出が出来ました。飲み過ぎて記憶のとんでしまったメンバーが若干名おりましたが、

それはそれで楽しいゴルフ旅行でした マル。 

長谷川 恵三 古女房の誕生祝いをいただきありがとうございました。年齢不詳として下さい。 

伊藤  潔 遅くなりましたが２０周年（大）成功おめでとうございました。終わってから１週間ド

バイへ行って来ました。馴染みが薄かったですが、砂漠と超近代的都市を視て驚きまし

た。 

ニコニコＢＯＸ 

本日の合計 ￥１１，０００－ 

本年度累計 ￥１，１０１，５９０－ 

ビジター 

坂本  榮 様  土浦ＲＣ 

土浦ＲＣ坂本様が訪問され、 

創作民話「筑波山愛ものがたり」のご紹介をされました。 

                   

 

 

 

 

 

著者 佐賀 純一            

発行 常陽新聞新社 

創作民話「筑波山愛ものがたり」のご紹介    
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観桜会 

４月６日の移動例会 

４月６日木曜日「グランド東雲」で夜７時よ

り、観桜会が行われました。 
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４月９日地区大会（第２８２０地区） 

４月９日の日曜日 筑西市の下館総合体育館で第２８２０地区の地区大会が行われました。 



つくば学園ロータリークラブ 
〒305-0047  
茨城県つくば市千現２丁目１番６ つくば研究支援センターＡ２８ 

電話 029-858-0100          FAX  029-858-0101 
Email:gakuenrc@axel.ocn.ne.jp 

■編集後記■ 

 

２８２０地区の大会に参加して萩原ガバナーの言葉、「内には質素、外に手厚く」を肌で感じ取ってきま

した。会場が体育館であり、担当するロータリークラブの熱意あふれる手作り感が十分に感じられまし

た。飽食の現代社会、要求されるのは、熱意、信念と確信しました。記念コンサートのオペラ歌手、中丸

三千絵さんの語りとそのダイナミックな歌唱力も脱帽ものでした。何年か前、やはりオペラ歌手岡村喬生

さんのステージを見る機会があったのですが、何か共通するものがあります。これからも、世界に羽ばた

いてください。応援しています。 

                           ゆうこう クラブ会報委員長  佐藤 裕光 

 

 －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

子供の頃、屋敷内の小さな竹林でよくタケノコを掘った。地面から数センチ見えたタケノコも数日放って

おくと高校生位に育ってしまう。近所の人に掘って貰ったりお裾分けをしたが、それでも大量のタケノコ

が残る。「煮物」「混ぜご飯」「みそ汁」と食卓の全てがタケノコ料理で毎日のように食べた。また、内

側の薄い皮を使って梅干しを巻いたものを「おやつ」としてよく舐めていた。舐めてしばらくすると赤い

色に変化するが、どんな味だったか今では覚えていない。それだけタケノコを食べていたのに不思議と嫌

いにならず今でも好物になっているのは、あの歯応えと味が淡泊なせいだろうか。 

 竹は放っておくとすぐ竹藪になり、木が埋め尽くされてしまう。手間をかけ手入れをして初めて利用価

値が高まる。 「竹島」も日本の領土と言いながら、あまりにも「ほったらかし」になっていた。きちん

と協議し後に問題を残さない様にする、こちらもタケノコ「筍」と同様、今が「旬」だ。 

 

                                クラブ会報委員   齊藤 修一 

 

 ４月２０日（木） 職場見学 ふれあいプラザ（教育施設） 

          ＡＭ１１：３０ グランド東雲Ｐ集合・出発 

 

 ４月２７日（木） 招待卓話「ビールの歴史」 

          アサヒビール（株）未来技術研究部 灘岡様 

 

 ホームページもご覧下さい 

 http://www.46gama.com/ 

例会日  木曜日 １２：３０～１３：３０ 

例会場  「オークラフロンティアつくば」 つくば市吾妻１丁目１３６４－１   
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プログラム 予告 


